

*Cuba a dénoncé en France le
caractère extraterritorial du
blocus états-unien*



Paris, 13 nov. (RHC) L'ambassadeur de Cuba en France, Otto Vaillant, a dénoncé aujourd'hui dans la ville de Vénissieux, lors d'une réunion organisée par le Parti communiste, le blocus économique, commercial et financier des Etats-Unis contre l'île et son impact extraterritorial.

Le diplomate et le dessinateur Adán Iglesias, du quotidien cubain Juventud Rebelde, ont participé en tant qu'invités à la dixième édition des rencontres internationales des communistes, basées dans la commune de la métropole de Lyon.

Les représentants de la nation antillaise ont donné des détails sur les conséquences du blocus imposé par Washington depuis plus de 60 ans.

Otto Vaillant a expliqué la nature extraterritoriale du blocus et les effets qu'il a eus sur les entreprises, les banques et les citoyens français, et a partagé des épisodes de la résistance du peuple de ce pays des Caraïbes aux tentatives des administrations états-uniennes successives de l'étouffer économiquement.

À cet égard, il a évoqué les réalisations de l'île au cours des dernières décennies, malgré l'agressivité de son puissant voisin, parmi lesquelles il a mentionné les vaccins créés pour faire face à la pandémie de Covid-19.

Il a également profité de sa conférence sur le socialisme et la paix pour réitérer l'engagement de Cuba en faveur de la coexistence pacifique et de la solidarité avec les autres peuples du monde.

L'ambassadeur de Cuba a remis à la maire de Vénissieux, Michèle Picard, un livre contenant des photos du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, geste pour lequel elle a exprimé sa gratitude.

Dans son discours au forum, qui a réuni ce week-end des délégations de pays de plusieurs continents, Otto Vaillant a reconnu le soutien mondial dont bénéficie l'île face au blocus, un soutien ratifié il y a quelques jours à l'Assemblée générale des Nations unies, où 185 de ses États membres ont soutenu une nouvelle résolution - la trentième - exigeant la fin du blocus.

Pour sa part, le dessinateur Iglesias a exposé des caricatures liées à la politique hostile de Washington et à son impact, sous le titre "Mieux sans blocus".

En utilisant l'humour graphique, l'artiste a offert une vision de ce que signifie pour les Cubains de subir le blocus et d'autres agressions.

Les rencontres internationales du Parti communiste français à Vénissieux ont été consacrées à la paix et aux actions pour la préserver en ces temps difficiles.

Le forum a approuvé le récent accord adopté à La Havane par la 22e réunion internationale des partis communistes et ouvriers.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/304805-cuba-a-denonce-en-france-le-caractere-extraterritorial-du-blocus-etats-unien>



Radio Habana Cuba